



**CONFIANCE ! JE SUIS AVEC VOUS,
CHAQUE JOUR !**

Le sacrement de l'Onction des Malades

Ce n'est pas une « Extrême » Onction, un « dernier » sacrement qui annoncerait la mort imminente, une « garantie de bonne mort », un passeport pour le dernier voyage.... Non, pas du tout !

L'Onction, c'est un Sacrement pour Vivre !

C'est le beau signe de la sollicitude de notre Dieu.

Il manifeste que le Seigneur nous tend la main, nous aime, tout spécialement dans les temps de souffrance, et qu'il est présent près de nous pour nous donner **sa Force, sa Paix, son Amour.**

Les gestes : l'**imposition des mains,**

et l'**onction d'huile** bénite sur le front et les mains montrent la tendresse du Christ pour ses frères malades.

Le sacrement de l'Onction est destiné à tout chrétien qui est - ou se sent - en danger dans sa vie. Il peut être reçu plusieurs fois, par toute personne malade, âgée, qui doit subir une opération sérieuse, qui se sent fort affaiblie pour quelque raison que ce soit...

Si vous souhaitez recevoir ce sacrement, ou si vous connaissez quelqu'un qui le souhaiterait, parlez-en avec votre visiteur, au Père François (0470/65.27.83) ou à Monique van Loqueren (010.61.75.26) pour l'équipe des visiteurs.

Si le déplacement à l'église n'est pas possible, le prêtre peut, sur demande, se rendre au domicile pour y donner le sacrement.

Nous rappelons également que les personnes malades peuvent demander de **recevoir la Communion** chez eux, à une fréquence à déterminer avec le visiteur, ou simplement demander **des visites d'amitié** pour rompre sa solitude, avoir un lien amical avec l'extérieur... (s'adresser aux mêmes numéros que ci-dessus).